

園だより



川辺町第2こども園

令和7年1月号

< 負の感情に振り回されないようにするために >

園長 大脇 朋子

自分の感情を知り、その気持ちを受け止める練習ができなければ、大人になってから負の感情に振り回され、さまざまな問題を抱えることも少なくありません。

だからこそ、子どもが困っているタイミング(負の感情が表れるタイミング)で、親がその気持ちを言葉にして認めることが重要なのです。大人の決めつけではなく、子どもが感じているであろう気持ちを想像して、言葉にしてみてください。

たとえそれが正解でなくとも、その寄り添いの姿勢が子どもの心を開きます。

大人でも子どもでも、体が傷ついたときには絆創膏を貼ったり、病院に行って手当てを受けるはず。

でも、心はどうでしょうか。たとえ傷ついていたり、弱っていたりしても、見逃してしまうことが少なくありません。心は目に見えないぶん、捉えにくいもの。だからこそ「子どもの心が育つ重要なタイミング」を見逃さないで欲しいと思います。

しかるべき「タイミング」で、どんなふうに相手と関わるのかで、その後の関係性やそれぞれの心理状態は大きく変わるのですから。



きらきら発表会！！



ひよこ組は初めての発表会で緊張しながらもかわい
い歌と楽器あそびの様子を観ていただくことができ、子ども達がとても嬉しそうでした。

うさぎ組やぞう組は、物語の中の役になり切り可愛
く、あるいは頼もしく演じる子ども達の姿が見られました！

友達と一緒に楽しそうに演じる姿や自分たちの力
で物語をすすめていこうとする気持ちに成長を感じ
ました。

中には、セリフを何度も練習するなど当日までドキ
ドキした気持ちでいた子もあったようですが、友達と
一つのことに夢中になって取り組み、達成感や自信
に繋がった子も多くあったと聞いています。

発表会後は、他クラスの劇ごっこを楽しみました。そ
れぞれの役の台詞や他クラスの歌を覚えている子が
たくさんいて驚かされましたよ！

今年度も残り3か月となりました。子ども達がいき
いきと過ごせるようひとつひとつの活動を大切にし
ていきたいと思ひます。

最後までたくさんの方に観て頂き、温かい拍手をあ
りがとうございました！！



おねがい

◎防寒着等について

- ・フードのついた物は避けてください。
- ・マフラーやネックウォーマーは、遊具に引っかかるとい
った事故・怪我防止の為、禁止です。
- ・タイツは着脱しにくいので避けてください。
- ・手袋の持参は可能です。**名前を必ず書いてください。**
(ミトン、紐がついたものは避けてください)

※マラソンが始まり、子ども自身で着脱できるようにしてい
ます。自分で脱ぎ着のしやすいものを選んでいただくよう
お願いします。

◎8:45迄の登園が望ましいです。

・小学校は8時には登校しています。今から習慣づけてい
きましょう。

◎駐車場は車が入り出す為、危険です。近くでは
遊ばないようにしましょう。

★良いお年をお迎えください★

今年もあと僅かとなりました。保護者の皆様にはこの1年、
様々な面でご協力いただきありがとうございました。1月には
また、元気な子ども達の姿に会えることを楽しみにしてい
ます。

1月の予定

- 4日(土) 保育始め※希望者のみ
- 6日(月) 青空給食
- 7日(火) 幼児コース保育始め・英語の先生来園
- 8日(水) 園庭開放・身体測定
- 9日(木) 交通安全教室(初詣)9:20出発
- 17日(金) 誕生日会
- 21日(火) 英語の先生来園
- 22日(水) 一日入園(来年度入園児対象)12:45~受付
- 24日(金) 避難訓練
- 29日(水) 言語聴覚士来園
- 30日(木) サッカー教室
①9:30~ぞう ②10:15~うさぎ
年長ほのぼの懇談会・ミニ参観 13:30~

2月の予定

- 3日(月) 豆まき
- 4日(火) 英語の先生来園・身体測定
- 5日(水) 青空給食・人形劇(むすび座)10:00~
- 7日(金) 交通安全教室
- 12日(水) 園庭開放
リトミック(年長児・年少児、2歳児)
- 19日(水) 体操教室9:15~
- 21日(金) 作業療法士来園
- 25日(火) 英語の先生来園
- 28日(金) お店屋さんごっこ

